



Pierre-Henri Ilhes est venu visiter les locaux.

Aménagement. Visite. Le pôle eau intègre le Palais

Hier, Pierre-Henri Ilhes, les présidents du syndicat mixte des milieux aquatiques et des rivières était à Limoux pour visiter le pôle rivière.

En effet, depuis début avril, la commission locale de l'eau (CLE) et le Syndicat intercommunal d'aménagement hydraulique de la haute vallée de l'Aude sont installés dans de nouveaux bureaux, rue du Palais. Ils forment maintenant le pôle rivière. « Leurs missions respectives s'in-

tègrent dans une démarche volontariste et départementale que coordonne le Schéma d'aménagement et de gestion des eaux (SMMAR). Celui-ci met des techniciens de rivière au service des structures adhérentes », explique Pierre Bardiès, le président du syndicat hydraulique.

La CLE est un organe qui doit élaborer le schéma d'aménagement des eaux au niveau local. Le syndicat, lui, œuvre dans la lutte contre les inondations.

21 avril 2007

Focus



Pierre-Henri Ilhes président du syndicat mixte des milieux aquatiques (SMMAR) était hier en visite sur le pôle rivière, récemment mis en place dans les locaux du tribunal. Au cours de la réunion de travail qui s'est tenue avec les élus et les techniciens de l'eau, la complexité des enjeux liés à l'eau a été présentée. Et notamment, la diversité des milieux aquatiques, les différents usages, les intérêts divergents. En effet, les cours d'eau étant très peu entretenus par les riverains, les conséquences se font sentir au niveau écologique, économique, mais aussi en terme de risque d'inondation.

Photo studio Guillaume.

20/04/2007